

## Nota de último minuto N° 0107

### **Se habla de reducción del riesgo en Ginebra, Suiza**

En el marco del proceso preparatorio para la Conferencia Mundial de Naciones Unidas sobre Reducción del Riesgo de Desastres, que tendrá lugar en marzo del 2015 en Sendai Japón, se adelantan reuniones previas de seguimiento a la postura de cada uno de los países que hacen parte de estos grupos de trabajo.

Por lo anterior y bajo el liderazgo del Director de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, Carlos Iván Márquez Pérez, como líder de la misión por parte de Colombia y en coordinación con el Ministerio de Relaciones Exteriores, desde el día de hoy se participa de la reunión preparatoria que tiene lugar en Ginebra, Suiza.

Durante el encuentro, los países expondrán las consideraciones que debieran ser tenidas en cuenta para el diseño del marco de acción en Gestión del Riesgo de Desastres que regirá desde 2015, tras los aprendizajes y logros alcanzados en los últimos años, en el marco del acuerdo de Hyogo.

La declaratoria emitida por el Director de la UNGRD en la plenaria de la mañana de hoy, destacó la creación de la Política Nacional en Gestión del Riesgo de Desastres, la articulación del Sistema, la nueva estructura organizacional, el empoderamiento del sector público, privado y comunitario en el marco de acciones de Conocimiento del Riesgo, Reducción del Riesgo y Manejo de Desastres, enfocando la intervención en los retos pendientes para disminuir las condiciones de riesgo de las comunidades más vulnerables a partir de instrumentos de planificación, plataformas de información innovadoras, entre otros.